
Ratsherr Weber bringt den Antrag ein, begründet diesen und berichtet von der Diskussion im 

Ausschuss für Kultur und Tourismus. Dort sei der Antrag modifiziert und anschließend so 

beschlossen worden. 

Auch der Ausschuss für Feuerwehr, Sicherheit und Ordnung, der Ausschuss für Bauen, 

Stadtplanung und Umwelt und der Hauptausschuss haben der Modifizierung des Antrages im 

Rahmen der Vorberatung zugestimmt. 

 

Der Antrag wird kontrovers diskutiert. 


